

Kleine Stars in der Manege - Zirkus Bellissimo zu Gast an der Grundschule Eichwäldchen

Vom 27. bis 30. Oktober 2025 verwandelte sich die Grundschule Eichwäldchen in eine echte Zirkuswelt. Bunte Kostüme, gespannte Gesichter, leuchtende Augen – vier Tage lang stand alles im Zeichen von Zauber, Spaß und großem Können.

Gemeinsam mit dem Zirkus Bellissimo durften alle Schülerinnen und Schüler der Klassen 1 bis 4 in die faszinierende Welt der Manege eintauchen. Unter der Anleitung des erfahrenen Zirkusteams wurden die Kinder in verschiedene Gruppen eingeteilt und zu echten Künstlerinnen und Künstlern ausgebildet. Mit viel Begeisterung und Mut entstanden so kleine Meisterwerke der Zirkuskunst: Clowns brachten das Publikum zum Lachen, Zauberer ließen Unglaubliches geschehen, Akrobaten zeigten atemberaubende Kunststücke, Seiltänzerinnen balancierten elegant in luftiger Höhe, Jongleure wirbelten bunte Bälle durch die Luft, Bauchtänzerinnen sorgten für rhythmische Bewegung – und sogar ein Fakir wagte sich an spektakuläre Kunststücke.

Am Donnerstag, dem großen Tag der Aufführungen, war die Spannung deutlich zu spüren. Gleich zwei Vorstellungen – eine um 15.00 Uhr und eine um 18.00 Uhr – lockten zahlreiche Besucherinnen und Besucher an. Eltern, Geschwister, Großeltern das Schulpersonal und viele Schaulustige füllten die Zuschauerreihen und sorgten für eine wunderbare Atmosphäre.

Als das Licht erlosch und der Vorhang sich öffnete, staunten alle: Die Kinder wuchsen über sich hinaus. Mit Stolz und Freude präsentierten sie, was sie in den Tagen zuvor mit viel Fleiß, Mut und Unterstützung des Teams vom Zirkus Bellissimo erarbeitet hatten. Der Applaus wollte kaum enden, und man spürte, dass dieses Projekt mehr war als nur eine Show – es war ein gemeinsames Erlebnis voller Teamgeist, Begeisterung und Vertrauen.

Am Ende blickten alle auf unvergessliche Tage zurück. Die Grundschule Eichwäldchen hatte sich in eine bunte Zirkuswelt verwandelt – und die kleinen Künstlerinnen und Künstler werden sich sicher noch lange an ihren großen Auftritt in der Manege des Zirkus Bellissimo erinnern. Großer Dank gilt allen Helfenden beim Auf- und Abbau des Zirkuszeltes.